



TVV-Vorstands-Info 3. Ausgabe 2016

Liebe Trainer, Übungsleiter und Engagierte,

heute halten wir das Vorwort besonders kurz, denn wir sind im Fußballfieber und wollen kein Spiel verpassen. Wer bisher seine Anmeldung für das Helferfest noch nicht getätigt hat, hole das bitte schnellsten nach – damit wir planen können! Wir freuen uns auf euch und gute Gespräche!

Euer Vorstandsteam

Frank, Sonja, Karola, Ludwig, Patrick, Wolfgang und Heike



Markus rockt Elvis

Elvis? => Presley? Weit gefehlt, denn Elvis heißt unsere Software mit der wir die Mitgliederdaten verwalten... und die hält Markus ganz schön auf Trab. „Jeden Tag liegt eine An- oder Abmeldung im Briefkasten. Dass die Verwaltung der Mitglieder so viel Zeit in Anspruch nimmt, hätte ich nicht gedacht“, teilte er uns auf der letzten Vorstandssitzung mit. Manche Anträge sind mit so viel Notizen gespickt, dass sie richtige Detektivarbeit benötigen, bevor man die Daten eingeben kann. Doch Elvis bietet neben dem Beitragslauf auch viele zusätzliche Features, die wir noch gar nicht nutzen. In die will sich Markus richtig reinfuchsen, damit wir sie besser auswerten können. Seine Bitte an alle AI und ÜL: „Leute, bitte überprüft regelmäßig, ob alle Teilnehmer als Mitglieder erfasst sind und fragt aktiv nach.“

PS: Markus Knodel ist seit 1. Mai unser neuer Geschäftsstellenleiter! Die Mitgliederanträge und Formulare zu den Fotorechten gibt es auf der Homepage zum Download.

Mitgliederstatistik und Fotorechte

Wie oben bereits erwähnt, ist die Fluktuation im Verein recht hoch. Aktuell liegen wir bei **2.070** Mitgliedern. Das ist ein sehr schöner Trend! Im Vergleich die Zahlen jeweils zu Jahresbeginn: 2014: **1.927**; 2015: **1.911**; 1.1.2016: **1.883**

Uns liegen inzwischen 945 Formulare zu den Fotorechten vor. Davon erteilen/haben:

- 797 Rechte im vollem Umfang (einschließlich digital)
- 122 Rechte für Print/Jahresheft
- 11 Sonderwünsche
- 15 Fotoverbot



Erfolge in den Abteilungen - Herzlichen Glückwunsch!

Judo/Karate: Jörg Eesmann hat den 5.Dan, Pietro Runchina den 4.Dan bestanden.

Handball: Aufstieg geschafft - die erste Männermannschaft spielt in der nächsten Saison in der Bezirksliga.



Stammtisch und Public Viewing am Badplatz

Jeden Freitagabend findet zwischen 19.00 und 21.00 Uhr der Stammtisch statt – danke an den Ehrungsausschuss, der diesen organisiert und begleitet. Außerdem macht es Markus möglich, dass wir auf jeden Fall bei allen Deutschlandspielen am Badplatz kollektiv mitfeiern können. Das nächste Spiel: Dienstag, 21.6. um 18.00 Uhr. Ohleeeé



Reit- und Fahrabteilung des
Turnverein Vaihingen/Enz 1861 e.V.

Macht mit beim Sportabzeichen

Insgesamt 52 Vereine aus dem Kreis Ludwigsburg haben 2015 am Sportabzeichen teilgenommen. Der TVV belegte mit 248 Teilnehmern den 2. Platz nach dem Sportverein Bönningheim. Herzlichen Glückwunsch. Und wie sieht es für 2016 aus? Habt ihr euch schon angemeldet? Macht doch ein Gruppen- oder Abteilungsevent daraus! Trainiert und abgenommen wird wie immer montags zwischen 18.00 und 20.00 Uhr am Sportplatz Egelsee. Alle Sondertermine und die Anforderungen findet ihr auf www.tv-vaihingen.de

Ein Baum für die Reiter

Die Abteilung Reiten und Fahren hat die Patenschaft für einen Baum am Alten Badplatz übernommen. Damit unterstützt sie aktiv den TVV und bewahrt das schöne Aussehen des Badplatzes, damit sich noch viele Generationen an ihm erfreuen können. Gerade die Reiter sind ja eng mit dem Platz verbunden, deshalb haben wir auch Winterlinden pflanzen lassen, denn deren Laub ist sehr gut für Pferde verträglich.

Neues aus der Schwimmabteilung

Im April fanden Vorstandswahlen statt. Die neue Abteilungsleitung stellt eine gesunde Mischung aus aktiven Schwimmern und Eltern von Kindern und Jugendlichen dar. Als Abteilungsleiterin wurde Verena Deininger gewählt. Ihr Stellvertreter ist Martin Hettler. Die Schwimmabteilung zählt rund 80 Mitglieder, darunter viele junge Schwimmer. Damit die Abteilung ihr Angebot halten und ausbauen kann, sucht sie engagierte Trainer. Interessenten melden sich bei schwimmen@tv-vaihingen.de.



Trainer gesucht!

Du kannst schwimmen?
Du hast keine Angst vor Kindern?
Wir suchen Dich!

Ohne Dich bleibt das Becken leer!

Info: www.tvv-schwimmen.de
Mail: schwimmen@tv-vaihingen.de



Eine von uns...

Verena Deininger, Abteilungsleiterin Schwimmen

Verena spielt seit Kindesbeinen (D-Jugend) Handball und ist auch Mitglied im Kader der 1. Damenmannschaft (RA und RR). Doch wie kommt sie zum Schwimmen? Verletzungsbedingt muss die 23-jährige Ensingerin leider seit letztem Jahr im Handball pausieren. Als Ausgleichssport hat sie das Schwimmen entdeckt und zieht seither immer sonntags in der neu gegründeten Erwachsenen-gruppe ihre Bahnen. Im Frühjahr fand sich niemand für die Leitung der Schwimmabteilung. Kurzerhand hat sich Verena wählen lassen. „Ich fand es schade, dass die Abteilung zugrunde geht, nur weil keiner Verantwortung übernehmen will“, erklärt sie mir. Jetzt will sie zusammen mit ihren Vorstandskollegen die Abteilung wieder auf Vordermann bringen, den Breitensport fördern und den Zusammenhalt stärken. So wird im Juli erstmals im Anschluss an die interne Vereinsmeisterschaft ein gemeinsamer Saisonabschluss mit Essen und Wasserspielen stattfinden. Und im Herbst steht das 40. Jubiläum des Vaihinger Schwimmfestes an. Kein Problem für die BWL-Studentin, denn sie organisiert gerne und übernimmt gerne Führungsaufgaben. Außerdem ist sie ein gutes Beispiel für uns alle, dass man nicht nur in einer Abteilung aktiv sein kann 😊😊😊.

